



◇ 古館の丘に千羽織の心で教育を紡ぐ ◇

# 漆山小だより

●ともに創る“私たちの学校”●  
第9号 令和6年11月29日  
南陽市立漆山小学校  
文責：校長 早坂美樹

学校教育目標 ◆進んで学習する子ども ◆思いやりのある子ども ◆最後までやりぬく子ども ◆ふるさとを愛する子ども



## 各学年、学習の成果が伝わる発表でした



### ～11月1日・12日・21日 ふるだてフェスティバル～

今年は、朝の時間3日間に分けての発表でしたが、たくさんのおうちの方に見に来ていただき、どの学年の子どもたちも張り切って発表しました。

体育に国語、そして総合的な学習の時間に学んだことのまとめなど、どの学年も普段の学習の成果を工夫を凝らした発表にまとめました。「全校生や、おうちの方に見てもらいたい」ということが、日々の学習の意欲にもつながりました。4年生は珍藏寺で語りの会を開いたり、5年生は米作りの先生をお招きして感謝の会をしたりと、発表の機会も広がっています。



1・2年 体育の学習から



1・2年 体育の学習から



3年：朗読劇「ちいちゃんのかげおくり」



4年：語り「鶴の恩返し」



5年：米作りの学習から



6年：福祉の学習から



4年：珍藏寺での語りの会



5年：収穫感謝祭



6年：福祉の学習の様子

# 安全への意識を高めよう

11月8日の引渡し訓練へのご協力もありがとうございました。

学校では、毎月職員による安全点検を行い、子どもたちが安全に学校生活を送ることができるよう施設や用具等の点検・修理をおこなっています。今月の安全点検は「子どもと一緒に」実施しました。子どもたちの目で見ると「危険だな」と思うところはどこか、大人の目の届かないところ、「子ども目線」での安全点検です。冬に入るなのでその前にきれいにしておいた方がいいところなども一緒に点検しました。

点検の結果不審物などは確認されませんでした。今後も学期1回程度は「子どもと一緒に」の安全点検を行い、自分たちの安全を自分たちで守る意識も高めていきたいと思えます。

引き渡し訓練後のアンケートにも多くのお声をいただきました。今後の訓練や実際の引き渡し時に活かしてまいります。



## 12月の予定

- 12月2日(月) 読み語り  
学力充実月間(～20日)  
心を育む給食週間(～8日)
  - 3日(火) 全校朝会
  - 5日(木) 校内なわとび大会・委員会活動
  - 7日(土) 市なわとび大会・PTA事務局早朝作業
  - 8日(日) 語り駅伝
  - 9日(月) 念入り清掃(～13日)・防煙教室(6年)
  - 10日(火) 全校朝会(表彰)
  - 12日(木) 授業参観・学級懇談会・P専門部会  
PTA役員選考委員会
  - 17日(火) 全校朝会
  - 19日(木) 校外児童会
  - 24日(火) 2学期終業式
- 
- 1月 9日(木) 3学期始業式
  - 10日(金) 書初め大会
  - 14日(火) 全校朝会・児童会選挙公示
  - 15日(水) CRTテスト(国/算)・委員会活動  
PTA事務局会
  - 16日(木) 中学校入学説明会

## 力のつく授業づくりを目指して

よりよい授業づくりを目指して、6年生・1年生・なかよし学級の授業研究会が行われました。

今年度は校区(宮小・宮中・幼児施設)の先生方にも参観いただき、子どもたちの頑張りを見ていただいています。



## PTA「防犯パトロール」ありがとうございました

5月から始めていただいたPTA防犯パトロールが10月で終了しました。今年もご協力いただきありがとうございました。子どもたちの放課後の安全をしっかりと見守っていただきました。